

広報

にしあいじ

おもちうま～い

P2～3 走り始めます！デマンドバス①
P4 申告納税相談受け付け中！
P5 人権作文コンテストで西中生が多数入賞

2012
(平成24年)

2

No. 640

町民バスが大きく変わります！



4月から、町民バスは今までどおり決まった時間に走る「野沢尾野本循環線」「野沢坂下線」と

利用者の予約に応じて運行する「デマンドバス」の2種類になります。

デマンドバスの仕組みについて、今月号と来月号で紹介します。

今月は、デマンドバス導入の背景や使用料などの概要です。

これまでの運行を見直す理由ー

今の町民バスは、西会津中学校の生徒のスクールバス機能を優先した計画で、これに一般の人が同乗する方法になつています。今年4月の西会津小学校の開校に合わせ、スクールバスは小中学生の通学専用となるため、一般の人は乗車できなくなります。

また、乗客の多くを占めていた中学生が乗車しなくなるため、これまでのような大きなバスを運行する必要もなくなります。このようなことから、大きなバスを走らせるといった無駄を省き、スクールバスに頼ることができなくなる集落への対応など、抜本的な見直しが必要となりました。

まったく変わる運行方法ー

今のバス運行は、決まつた時間に停留所で待つていればバスに乗つて目的地へ行くことができる、いわゆる「定期運行」

です。これを見直し、今後はバスに乗りたい人は前もつて電話で予約をしていただき、そのときだけ運行する方法に変更します。これを「デマンド運行」といいます。

本町のように面積が広く、小さな集落がいくつも散らばっている町には効果的な運行方法とされ、すでに全国各地で取り組まれています。

改善されるポイントー

①すべての集落でバスを利用したい日に利用できます

これまでスクールバスが町民バスの役割を担つていた集落では、運行時間が曜日が限られていました。今後は前もつて予約すれば毎日利用することができます。

利用者登録で予約を簡単にー

デマンドバスは、予約の有無で運行が決まります。利用する日の前日までに電話などで予約をお願いします。予約は1ヵ月前から受け付けます。

電話予約は面倒との声がありますが、できるだけスマーズに受け付けができるようにするためにお願いしているのが利用者登録です。

名前や電話番号を登録しておけば、電話いたいた人をパソコンの画面ですぐ乗るワゴン車です。これまで停留所が遠く、使いにくかった集落などは便

利になります。

③誰も乗っていないバスは走らなくなります

予約がなく乗る人がいないときはバスは走らないので、無駄な運行を省くことができ、排出ガスの低減など環境にも優しく、また運行費用を抑えることができます。

【表1】

◆デマンドバス運行時刻表(予定)◆

運行区分	呼び名	午 前		午 後		
		1番	2番	1番	2番	3番
平日運行	野沢まちなか行 (野沢駅着)	7時40分	9時50分	14時30分	17時20分	19時20分
	集 落 行 (野沢駅発)	8時00分	12時30分	15時30分	17時40分	19時30分
休日運行	野沢まちなか行 (野沢駅着)	9時00分	12時00分	15時00分	18時00分	—
	集 落 行 (野沢駅発)	10時00分	—	13時00分	16時00分	—

見つけることができます。近くの乗降場所やこれまでの利用状況なども確認できるので、予約を早く・簡単に済ませることができます。

予約は「デマンドバス予約センター」で受け付けます。

便利になる乗降場所



デマンドバスで使用する車両（同型車）

各集落に乗降場所を設置しますので、自宅に近く利用しやすい場所で乗り降りできます。また、野沢尾野本循環線の停留所はデマンドバスの乗降場所も兼ねますので、どの停留所でも乗り降りすることができます。

なお、用事のある場所に、車を待たせて立ち寄ったりすることはできません。

運行時間はJRダイヤに配慮

野沢まちなかと各集落を、平日は5往復、休日（土日祝日と年末年始）は3往復半、表1の時間帯で運行します。

なお、野沢まちなか行はデマンドバスの最終到着場所となる野沢駅での列車利用に配慮し、野沢駅に着く時間を表示していますので、各集落からの出発時間は予約状況により変わります。

集落行は出発場所となる野沢駅の発車時間を表示しています。野沢駅を出発し、野沢まちなか内で待っている人を乗せてから、各集落に向かうことになります。

使用料（運賃）

使用料は表2のとおりですが、今回の改正で、70歳以上の方からも使用料をいだすこととしました。

また、利用者登録や前日までに予約が済んでいない場合は、使用料が高くなりますが、使用料の支払いは利用券（1枚100円または200円）でお願いします。車内に現金による支払いはできませんので、事前にお買い求めください。

身体障害者手帳交付者（等級不問）、療育手帳や精神障害者保健福祉手帳を交付されている人、就学前の乳幼児は使用料が免除されます。

なお、4月以降、すでに交付されている無料バス券は無効となります。身体障害者手帳などを交付している人は、乗務員に見せることで免除されます。

予約の仕方

いつ、何時のバスで、どこから乗り、どこで降りるか（往復）決めてからお電話ください。うまくお話しできない場合

でも、行き先などを伝えていただければ、受け付けオペレーターがご案内します。また、複数での予約の際も代表者ではなく、それぞれのお名前で予約してください。

予約状況によって、迎えに行く時間が変わることがありますので、ご理解ください。なお、迎えに行く時間をお知らせするために、利用日の前日夕刻または当日に連絡をします。

都合により、予約の取り消しや予約を変更する場合は、忘れずにお知らせください。

今後の予定

①事前予約の受け付けは3月中旬から開始します。開始日は、広報紙やケーブルテレビなどでお知らせします。
②予約センターの電話番号、利用の方法や運行時間などをまとめた時刻表を配布しますので、ご確認ください。（3月中旬を予定）

【問い合わせ先】

企画情報課企画政策係

町民税務課町民生活係

☎ 45-4536
4536
2215

【表2】

◆デマンドバス使用料（運賃）◆

区分		①町内者で利用者登録した人 ②前日までに予約した人	①町内者で利用者登録していない人 ②当日予約の人 ③町外者
使 用 料	大人（中学生以上）	200円	300円
	小人（小学生）	100円	
	70歳以上高齢者		

利用券発売場所：役場出納室、公民館、新郷連絡所、奥川支所、徳沢出張所、西会津診療所、群岡診療所、会津バス野沢営業所、ロータスインのほか車内でも販売する予定です。

申告が必要な方

平成24年1月1日現在、町内に住所がある方で、次のいずれかに該当する方は、申告が必要になります。

- ①事業所得（営業・農業など）があつた方
- ②家賃、地代などの不動産所得があつた方
- ③株式の配当や生命保険の満期による所得があつた方
- ④年金収入とそれ以外の収入があつた方
- ⑤給与所得者のうち給与以外の収入がある方

期限までに申告を行なわない方

年末調整をしていない方（中途退社・パートなど）給与収入が2千万円を超える方勤務先から町に給与支払報告書が提出されていない方土地・建物などを売却した方

※税務署で確定申告をする方や電子申告（e-TAX）をする方は、町の申告会場での申告の必要はありません。

昨年と変わった主な点

◆扶養控除が改正されました
平成24年1月1日現在、16歳未満の年少扶養親族に対する扶養控除が廃止されました。また、16歳から18歳までの特定扶養親族に対する扶養控除の上乗せ部分が廃止されました。

所得税の場合は、損失の繰越などが認められなかつたり、延滞税や無申告加算税が課せられたりする場合があります。町税でも、国保税の軽減が受けられなくなるほか、関係する証明書類の発行が受けられなくなるなどの不利益を受ける場合があります。

農業所得などの収支計算は経費の分かる書類などが必要です
申告受付の際、収入・経費について確認をさせていただきますので、支払った内容と月日の分かる書類（領収書・通帳など）を項目ごとにまとめて必ず準備してください。
なお、農業所得関係計算書については、各世帯に配布されていますので、事前に作成のうえ持参されるようお願いします。（農業所得関係計算書が作成されていない場合、受付を保留し再度申告に来ていただくことがあります。）

2月5日(日)～3月15日(木) 申告納税相談 受け付け中！

町では、2月5日から町県民税の申告と所得税確定申告の相談を受け付けています。この申告相談は、平成23年中（1月から12月まで）の所得を申告していただくもので、平成24年度の町県民税や国民健康保険税などの課税の基礎となる大切なものですので、必要書類などを持参のうえ、忘れずに申告してください。日程・会場については広報お知らせ版または別途配布した日程表でご確認ください。



申告には次のものを必ず持参してください

- ◆印鑑
- ◆事業所得、不動産所得、配当所得、一時所得などの収入金額が分かる書類
- ◆給与所得の方は、勤務先から交付された源泉徴収票
- ◆諸控除の証明書、領収書（生命保険・個人年金控除証明書、建物地震（火災）保険証明書、国民年金の領収書、医療費の領収書など）
- ◆農業所得のある方は、農業所得関係計算書、水利費、土地改良費、農機具代などの領収書
- ◆税務署から確定申告書が送られてきた方は、その申告書
- ◆所得税の納付や還付がある場合は、通帳および通帳の印鑑

必要な書類がない場合は原則として申告相談に応じることができません。収入金額が分かる書類など、忘れずに持参ください。

【問い合わせ先】

町民税務課税務係

☎ 45-2212

人権作文コンテストで西中生が多数入賞

第31回中学生人権作文コンテスト県大会表彰で、西会津中学校2年の市橋卓磨さんが奨励賞に選ばれ、若松人権擁護委員表彰でも7人の生徒が奨励賞や佳作を受賞しました。

また、西会津中学校へ福島地方法務局長・県人権擁護委員連合会長感謝状が贈られました。

西会津中学校では、社会科の授業で人権について学んでおり、また、生徒の皆さんは、

小学校のころから人権擁護委員の田崎映子さんの人権教室で人権について学んできました。

今月号では、県大会で奨励賞を受賞した市橋卓磨さんの作文を紹介しますので、

皆さんも人権について考えてみてはいかがでしょうか。



人権作文コンテスト県大会表彰	人権作文コンテスト県大会表彰
奨励賞 市橋 卓磨さん(2年)	人権作文コンテスト
人権作文コンテスト	若松人権擁護委員協議会表彰
佳作	根岸 樹理さん(2年)
奨励賞	阿部 真奈美さん(1年)
人権作文コンテスト	清田 舞弥さん(2年)
佳作	新田 日南人さん(2年)
人権作文コンテスト	武藤 悠太さん(2年)
福島地方法務局長・県人権擁護委員連合会長感謝状	鈴木 成実さん(3年)
人権作文コンテスト	新田 佳帆さん(3年)
福島地方法務局長・県人権擁護委員連合会長感謝状	渡部 悠太さん(3年)
西会津中学校	西会津中学校

「いじめ」のない世界へ

西会津中学校2年

市橋 卓磨

僕は小学校の頃、いじめを受けたことがある。見た目でからかわれたり、下校するときは、みんなから仲間はずれにされて

人権作文コンテスト学校感謝状
福島地方法務局長・県人権擁護委員連合会長感謝状

思い返すと、いじめられたときには、僕自身に相当なストレスがかかっていたと改めて気がついた。そして、僕はふと、ある仮説が頭に浮かんだ。僕がいじめられてから、友達をいじめるまで、あまり日は経っていないなつたと思う。だとすると、僕が友達をいじめてしまったのは、いじめられたときのストレスを発散するためだったのではないだろうか。自分と相手との間に優劣をつけて、まるで自分のほうが上にいるかのように相手を傷つける。相手がどう思っているかなんて考えられず、ストレスを発散するために、何の罪も

い。

思いつくには、僕自身に相当なストレスがかかっていたと改めて気がついた。そして、僕はふと、ある仮説が頭に浮かんだ。僕がいじめられてから、友達をいじめるまで、あまり日は経っていないなつたと思う。だとすると、僕が友達をいじめてしまったのは、いじめられたときのストレスを発散するためだったのではないだろうか。自分と相手との間に優劣をつけて、まるで自分のほうが上にいるかのように相手を傷つける。相手がどう思っているかなんて考えられず、ストレスを発散するために、何の罪も

いじめの内容として例を挙げると、物を隠す、壊す、暴力、からかう、仲間はずれなどがある。これらを相手にしてしまう理由として僕が考えたことは、見た目や性格で、自分と違うところや気に入らないところを「変だ」とか、周りと比べて「おかしい」という風にとらえてしまったからというのだ。これは、周りの友達だけではなく、体に障害がある人やお年寄りの人に対する接し方でも言えることだと思う。目の見えない人や足の悪い人に対して、「変だ」「おかしい」と言つて、その人を避けたり、笑つたりすることは、絶対にあつてはならないことだと

つまり、いじめが起る根本的な原因は、自分と違うと思うところ、気に入らないところだけを見て、「変だ」「おかしい」だけ。しかし、ストレス発散のためなら、運動をしたり、音楽を聞いたりして、気持ちをリフレッシュすれば良いだろう。ではなぜ、ストレスの発散を言われたり、仲間はずれにされたりしたら、心にモヤモヤしたもののがたまつて変な気分になり、とても嫌で悲しくなるのである。何日もいじめが続けば誰とも話せなくなつて周りにおびえながら過ごさなければならぬことだ。

いじめの内容として例を挙げると、物を隠す、壊す、暴力、からかう、仲間はずれなどがある。これらを相手にしてしまう理由として僕が考えたことは、見た目や性格で、自分と違うところや気に入らないところを「変だ」とか、周りと比べて「おかしい」という風にとらえてしまったからというのだ。これは、周りの友達だけではなく、体に障害がある人やお年寄りの人に対する接し方でも言えることだと思う。目の見えない人や足の悪い人に対して、「変だ」「おかしい」と言つて、その人を避けたり、笑つたりすることは、絶対にあつてはならないことだと

理由に、いじめをしてしまうのか。その原因を考え、さらに、どうすれば「いじめ」がなくなるのか、考えることにした。そもそもいじめとは、弱いものを苦しめたり、困らせたりすることだ。

「いじめ」は、偏見だけで人を判断し、からかつたり、仲間はずれにしたりして、相手の心を苦しめ傷つけるという、人としてあるまじき行為である。「いじめ」について考えることによって、友達をいじめてしまつた時の自分を見つめ直すことができた。また、いじめがどのようなものか意識を改めることができたし、原因を追究することもできた。いじめられている時の気持ちがしっかりと分かるので、自分がしつかりと分かるようもう二度と、友達を傷つけるようないことはしたくない。

「いじめ」のない世界へ。偏見だけで人を判断せず、良い所を探し、それぞれの個性を受け入れる広い心を持つ。そうすれば、「いじめ」はきっとなくなる。一人一人が隣の人を思いやつて、みんなが笑顔で過ごせますように。

※若松人権擁護委員協議会、子どもの人権委員会発行の機関紙「会津っ子」から原文のまま掲載しました。



新春を祝って

1月6日、町公民館で新春交歓会が開催され、およそ200人が参加し新春を祝いました。

会では、伊藤町長と武藤町議会議長の年頭のあいさつや来賓祝辞に続き、穂波会（上野尻）の皆さんによる新春の舞が披露されました。

その後、町長、議長や来賓の皆さんが、威勢のよい掛け声とともに鏡開きを行いました。

この日は、西会津産の食材を使った料理、漬物などの加工品やミネラル野菜を使ったスイーツなどが振る舞われ、参加したさんは、おいしい料理に舌鼓を打ちながら歓談していました。

多くの人で賑わう初市

1月13日、野沢駅通りで毎年恒例の野沢の初市が開催され、通りにはおよそ40軒の露天が建ち並びました。

荒れ市とも呼ばれるとおり、この日も朝から雪が降しきる厳しい寒さとなりましたが、風車や起き上がり小法師などの縁起物を買い求める家族連れなどで賑わっていました。

また、午前中には商店会会員の皆さんなどが集まり、神事や鏡開きが行われ、今年1年の商売繁盛を祈願しました。



正月の伝統行事に触れる

1月13日、群岡保育所でだんごさしが行われ、児童15人が正月の伝統行事を楽しみました。

子どもたちは、だんごさしの由来などを教わった後、自分たちの手で一つひとつ、きれいにだんごを丸めました。

作っただんごは、ゆでてから縁起物の飾りとともにミズキの枝に丁寧に飾り付けました。

最後は、だんごさしの一番のお楽しみ。みんなできな粉を絡めただんごをおいしくいただきました。

日々の協力に感謝

平成23年中に喜多方警察署管内で交通安全、防犯活動や啓発などの警察業務にご協力をいただいた方々への感謝状の贈呈式が、1月24日、喜多方警察署で行われました。

今回感謝状が贈られたのは、3団体、16事業所、37人です。町内では、伊藤哲雄さん（向原）、長谷川幸夫さん（安座）、会津交通株式会社西会津営業所、町ケーブルテレビが受賞し、喜多方警察署の小泉義勝署長からそれぞれの方に感謝状が手渡されました。

[話題提供：西会津交番]





長年の功績に対し表彰

群岡診療所の小林貞夫医師が、県学校保健功労者表彰を受賞され、12月28日に町役場で伝達式が行われました。

小林医師は、昭和61年4月から現在までの25年6カ月にわたり、町内の小学校3校と中学校2校の学校医を務められ、次の世代を担う児童生徒のために、健康管理指導に情熱を注ぎ、また保健衛生思想の向上にも努められていることが認められ、今回の受賞となりました。

おいしさ証明！西会津のコシヒカリ

渡部栄次郎さん（出戸）のコシヒカリが、米・食味分析鑑定コンクール国際大会で、見事、特別優秀賞に輝きました。

全国からおよそ3,000点の出品がある中、渡部さんのコシヒカリは、機械による1次、2次審査を通過し、3次審査にノミネートされました。3次審査では、30人の審査員が実際に試食し、香り、粘り、つや、食感や甘みなどを比べ審査します。

その結果、渡部さんのコシヒカリは食味が優秀であると評価され、特別優秀賞を受賞しました。



日ごろ思っていることを発表

12月2日、第20回少年の主張大会が町公民館で開催されました。

町内の各小・中・高校生13人が、自分の体験したことをおして、日ごろ感じていること、思っていることや夢などを堂々と発表しました。

また、西会津高校を卒業し、現在会津大学3年生の山口龍さん（森野）が「励ましの言葉」を送り、発表した方々にエールを送りました。

発表を聞こうと、会場にはおよそ160人が訪れ、発表者それぞれの目線で見た、思いの込められた主張に、真剣に聞き入っていました。



無火災を祈願して

消防出初式が、1月8日に行われました。

始めに、野沢の熊野神社で祈願祭が執り行われ、神前に玉ぐしをささげ、今年1年の無火災を祈願しました。

その後、野沢町内で閲団式と分列行進が行われました。団員の雄姿を一目見ようと、多くの人が沿道で見守る中、消防団員の皆さんは息の合った動きで行進していました。

また、道の駅にしあいづでは、出初式と無火災を願ってもちつき大会が行われ、訪れた方々に温かい甘酒とともに振る舞われました。



上手に受けよう予防接種！

「知つてあきたい予防接種の知識」

なぜ予防接種が必要なの？

予防接種の対象となっている病気の中には、かかると症状が重くなるものや後遺症が残ることが心配されるものもあります。

予防接種の役割は、病気に対する抵抗力（免疫）をつけて、病気を予防することです。

また、病気の中には他人へ感染するものもあるため、周りの人の健康を守ることができます。

予防接種の対象者

町の予防接種事業は、法律に定めのあるワクチンの種類・年齢などにより、対象者の範囲・接種時期・接種回数などを決めています。

対象となつた方へは、通知を配布するほか、広報紙やケーブルテレビでお知らせしています。

予防接種の費用

ワクチンの種類などにより、接種料金は異なります。町では、予防接種の助成をしていますが、任意予防接種では対象

者に自己負担していただく分もありますので、お知らせなどがあつた際はよく確認してください。

また、町から配られる予診票が必要な場合もあります。持参しないと自己負担となる場合もありますのでご注意ください。

さらに、申請書には接種した際の領収書の添付が必要です。領収書を紛失した場合は、申請書に医療機関からの確認印をもらつたうえで提出をお願いします。

また、接種料金助成を受けるには、申請書の提出が必要です。まだ提出がお済ではない方は、3月30日までに健康支援係まで提出してください。

なお、申請書には接種した際の領収書の添付が必要です。領収書を紛失した場合は、申請書に医療機関からの確認印をもらつたうえで提出をお願いします。

予防接種（ワクチン）を接種するときは

ワクチンの種類によっては、事前に予約が必要なものや、接種の際に医療機関へ持つていく物がある場合があります。

また、複数のワクチンを同時に接種できる場合と間隔をあけなければならぬ場合がありますので、しっかりと接種予定を立てましょう。

あわせて、ワクチンごとの効果や副作用について事前に確認しましょう。

【問い合わせ先】

健康福祉課健康支援係

接種忘れない？



45
4
5
3
2

子宮頸がんワクチンのお知らせ

子宮頸がんワクチンは、3回接種することで十分な予防効果が得られるため、3回接種することをお勧めします。

なお、3回の接種それぞれに費用の助成がありますが、3回目の接種への助成は、1回目から6ヶ月を過ぎて接種した分しか認められませんのでご注意ください。

受けてあきたい予防接種

	子ども	女性	高齢者（65歳以上）
定期予防接種 (全員に受けてほしいもの) ※接種費用は全額助成	<ul style="list-style-type: none"> • BCG • 三種混合 • ポリオ • 日本脳炎 • 麻しん風しん 	—	<ul style="list-style-type: none"> • 季節性インフルエンザ
任意予防接種 ※接種費用の助成あり	<ul style="list-style-type: none"> • 季節性インフルエンザ 	<ul style="list-style-type: none"> • 季節性インフルエンザ（妊婦） • 子宮頸がん 	<ul style="list-style-type: none"> • 肺炎球菌 (3月31日までは接種費用の助成あり)

公民館だより

放課後子どもクラブで「だんごさし」

1月に4つの放課後子どもクラブで、正月の伝統行事「だんごさし」を行いました。参加した子どもたちは、楽しそうにだんごをさしたり、飾り付けをしていました。

野沢たけの子クラブ・おのもと桐っ子クラブ・群生っこクラブこめらっ子で、正月行事の「だんごさし」を行いました。

1月7日に群生っこクラブが下野尻集会所で、1月9日は野沢たけの子クラブとおのもと桐っ子クラブが町公民館で、1月13日には奥川クラブこめらっ子が奥川小学校でそれぞれ「だんごさし」を行い、合わせて30人の児童が参加しました。

参加した子どもたちは、安全管理員さんなどから「だんごさし」の由来やだんごのこね方を教えてもらったりながらだんごを作り、ゆで上げつただんごと鰯や小判を模した縁起物をミズキの木に飾りました。飾り付けの後は、だんごにあんこやきな粉を付け、みんなでおいしく食べました。



- 1 群生っこクラブ
- 2 野沢たけの子クラブ・おのもと桐っ子クラブ
- 3 奥川クラブこめらっ子



「西会津町史」好評発行中！

明治10年代、国会開設を求めて全国に広がった自由民権運動。町内でもいろいろな動きがあり、全国で活躍する民権運動家を輩出しました。

NHKで「日本人は何を考えてきたのか」という番組が始まり「自由民権 東北で始まる」というタイトルで西会津に関することも放送されました。

西会津町史では「第2巻通史Ⅱ（近代・現代）」にこのことが詳しく書かれています。この機会にぜひ町史を読み、当時に思いをはせてみてはいかがですか。



西会津町史
第2巻Ⅱ
(近代・現代)

発行価格 6,500円 (町内発行価格 5,500円)

【問い合わせ先】 町公民館 ☎ 45-3244

第2回町民カローリング大会 参加者募集！

第2回町民カローリング大会を下記のとおり開催します。

カローリングは、氷上のスポーツ、カーリングに似たスポーツです。カーリングが氷の上で行うのに対し、カローリングは床の上で行います。3人1組でチームをつくり、11m先の的をめがけ、重さ2kgのジェットローラを転がします。的の中心により近いほうが得点が高く、競技終了時点の得点を競います。

冬季間の運動不足の解消にもなりますので、ぜひご参加ください。



- 日 時 2月18日(土)午前8時30分～
- 会 場 さゆり公園体育館
- 申込先 町公民館・新郷分館・奥川分館
- 申込期限 2月14日(火)
- 【問い合わせ先】 町公民館 ☎ 45-3244

みんなの広場



町民バトンタッチ

橋谷田 須栄子さん [8町内]

工藤 祐也さん（1月号から）メッセージ

いつも優しくしてくださって本当にありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。

あなたの趣味は？
花と編み物

熱中していることは？
始めたばかりですが、編み物と今プールにも通っています（孫の帽子とマフラーを編みました）

あなたの宝物は？
『初孫（莉緒ちゃん）の写真』
「孫はかわいいといいますが本当に東京にいるのですが、毎日写真が携帯電話に送られてきます。楽しみです！」

あなたのモットーは？
精一杯できることをする

これからやってみたいことは？
家族と一緒に旅行をしてみたい



自分を一言で表現するとなったら？
何事にも一生懸命（？）

次の方を紹介してください
C・Iさん（道 目）

最近感動したことは？
去年4月に、かわいい孫が生まれ“おいで”と手を出したら抱っこしてきたことです

町民ギャラリー（まんさく俳句会）

風花やきらりふはりと鼻頭
露天風呂渡り廊下の息白し
正月や七十路の頬に紅をさし
観音の折鶴搖らし初明り
今年こそ味のある句と初句会
雪搔きや孫ら家族の見えてくる
賀状来て望一つを深めたり

矢部	三留	橋谷田	佐藤トキイ	相原
（一月例会作品）	（九町内）	（季美）	（五十嵐照子）	（芳子）
征男	正春	モト	（一町内）	（九町内）
（松峯）	（六町内）	（入）		

聞いて！わたしの夢

ここでは西会津中学校の生徒の皆さんに、自分の想い描いていたる夢や目標などを話していただいている。

今月は、3年・前ソフトボール部長の清水千郷さんです。

◆わたしの夢

「私は将来、姉のような大人になりたいです。小さいころから姉のまねばかりしていました。習い事のピアノや習字。小学生の高学年になるとソフトボールまで。でも、すべて姉のようにうまくはいきませんでした。勉強をとっても、すべての面で姉は私の上の道をすすんでいました。そんな姉にしつと心も芽生えた時期もありましたが、今はあこがれに変わっています。大学受験中のころ、夜遅くまで勉強していた姉、大学合格を目指す姉、家に帰るといつも険しい顔をして頭を悩ませていた姉、目の前に大きな壁があるうと決して下を向くことなく、自分の目標に向かって努力する姉。搖るぎない強い心を持っている姉だから、私はそんな姉のようになりたいと思いました」

◆心掛けていること

「『いやな仕事を1つやり終えたら、楽しいことが2つ待っている』そう思うようにしています」



◆最後に未来の自分に一言

「楽しんで生きていますか。嫌がる仕事も率先して自分からっ！悔いなく生きてくださいっ★」

まちの人口～1月1日現在～（前月比）

人口	7,639人	(−12人)
男	3,682人	(−6人)
女	3,957人	(−6人)
世帯	2,828世帯	(−4世帯)

戸籍の窓口～12月受付分～〈敬称略〉

お誕生おめでとう

池田 瑛斗くん	昌志・陽子	7町内
星 麟太郎くん	敬介・佳子	上野尻
五十嵐 嘉錦くん	徐志朋・裕子	宮野

お悔やみ申し上げます

大沼 米子(88)	幸雄	母	2町内
山本 マサノ(96)	隆	母	2町内
鈴木 スイ(83)	川崎善永	母	8町内
橋谷田 勝美(80)	久子	夫	9町内
斎藤 博(82)	富雄	父	森野
野原 植子(53)	昭夫	妻	松尾
長谷川 德喜(74)	真治	父	松尾
薄上 惣一(86)	亮一	父	上小島
渡部 寅市(73)	森男	父	黒沢
佐藤 キシノ(92)	善一	母	出ヶ原
土田 潤一(81)	アイ子	夫	上野尻
武藤 清壽(82)	修一	父	樟山
荒川 秀男(83)	ミツイ	夫	下松
中野 トヨ(92)	佐藤芳和	姉	中町

【町教育委員会委員の発令】

◎平成23年12月26日付



教育長（継続）
佐藤 晃さん
(上野尻)

※新しい任期は、平成27年12月25日まで



皆さんの作品を募集しています

みんなの広場「町民ギャラリー」のコーナーでは皆さんの作品を募集しています。

俳句、絵画や手芸など作品は問いません。皆さんの力作をどしどしお寄せください。

【問い合わせ先】

企画情報課広報広聴係 ☎ 45-4536

以下は広告です。内容については、広告主へお問い合わせください。

有料広告を募集しています

紙面に掲載する有料広告を募集しています。
詳しくはお問い合わせください。

- ◆大きさ 1枠当たり縦4.0cm×横8.5cm
- ◆掲載料 1枠当たり5,000円／月

【問い合わせ先】企画情報課広報広聴係

☎ 45-4536

震災を乗り越え交流

1月20日から21日にかけて、いわき市立豊間小学校5年生と町内各小学校5年生との冬季交流事業が野沢小学校や西会津中学校で行われました。

豊間地区は、東日本大震災で大きな被害を受けたため夏季交流事業は中止となりましたが、復興にむけがんばっている豊間小の皆さんを西会津に招き元気付けるため今回実施しました。

豊間小の子どもたちは、雪上運動会などで交流し、町内の家庭にホームステイをして西会津ならではのおもてなしで友情を深めました。

- 1_豊間小学校児童とホームステイ先の児童がご対面
- 2_こゆりちゃんもお出迎え
- 3_豊間小の鈴木洋一校長と町内の小学校長も交流
- 4～7_雪上運動会ではみかんひろい、そりリレーやムカデスキーで楽しみながら交流しました

こゆりちゃん トピックス



笑

◆編集後記◆
▼先日、息子に「大きくなつたら何になりたい？」と聞いてみました。▼戦隊ヒーローの名前がでてくるのかなと思つたら「SLの修理屋さんと運転手」との答えが返ってきました。▼保育所の誕生会でも話していくとのことなので本物です。▼SLのビデオや本をよく見ているのでSL好きなのは分かりつていましたが：我が家ない夢を持つたなと思います。▼この夢がかなえられるように、私も応援したいと思います。▼あ～働くねば苦

今月の表紙



1月19日、野沢保育所でもちつき大会が行われました。年長組の子どもたちが、お父さんやお母さんと力を合わせておもちをつきました。つきあがったおもちは、納豆やあんこを絡めてみんなでおいしくいただきました。